

2011年
下期入会

新会員歓迎会を実施

「ミュンヘン」で二火会とコラボ開催

2011年下期に入会された新会員の方を対象とした新会員歓迎会を2012年4月10日(火)に実施しました。27名の新会員と

15名の地区委員が参加し、計42名で今回もビヤレストラン「ミュンヘン」で開催されました。

まず、第1部では照井地区委員の司会でスタート。続いて北村支部長のあいさつと京都支部の概況報告がありました。その後、京都支部の8つの各同好会について地区委員が手分けして概要説明を行いました。今回は、5月にスタート予定

の写真同好会についても簡単な説明が支部長からあり、各種同好会に積極的に参加していただくようお願いしました。

新会員の自己紹介では、出身事業部や居住地区、趣味について簡単に語っていただきました。皆さんはさまざまな趣味を持ち合わせています。次に地区委員も簡単に担当地区、出身事業部等の紹介があり、全員で記念写真を撮って第1部を終えました。

引き続き、第2部では同好会二火会とのコラボレーションによる恒例の懇親会です。常連の二火会参加者に加えて、新会員と地区委員が加わり、60名の参加者を得てスタートしました。ちなみに、この参加者数は過去最高記録を塗り替えました。

二火会の日夏会長のあいさつの後、大江副支部長の司会でスタートしました。

まず、改めて二火会に参加された方への新会員の自己紹介です。今年の新会員の名前、出身事業部、地区などの資料が全員に配布され、資料を見ながら新会員の紹介を受けることができました。第1部の自己紹介とは違い、打ち解けた雰囲気です。

また、改めて二火会に参加された方への新会員の自己紹介です。今年の新会員の名前、出身事業部、地区などの資料が全員に配布され、資料を見ながら新会員の紹介を受けることができました。第1部の自己紹介とは違い、打ち解けた雰囲気です。



引き続き二火会に参加

を持った人たちをお迎えすることができました。各テーブルでは、各自ビールを片手に新旧会員は分け隔てなく、すぐに打ち解けて懇談することができました。あちこちから楽しい

会話が聞こえてきます。楽しい時間は早く過ぎ、気がつけば終わりの時間が迫ってきました。今回は、二火会の日夏会長から二火会のお世話を担当している世話役の方々が紹介され、また前会長の吉富様からもごあいさつをいただきました。最後は波多野様の締め

で二火会とのコラボレーションによる新会員歓迎会は無事終了しました。帰るころには木屋町高瀬川沿いの満開の桜がひときわネオンに映えていました。

竹林保全活動でタケノコ掘りを実施

4月14日(土)と21日

(土)の両日、竹林保全のボランティア活動を継続的に実施している長岡京市東海印寺の鈴谷竹林でタケノコ掘りを行いました。半導体支部と松愛会京都支部、そのご家族の方々、さらにPERJのスタッフもご参加いただき、2日間の参加者は総勢80人になりました。

今回は、両日とも天候の悪さから当日の実施が危ぶまれましたが、当日の朝にようやく「何とか実施できる」と判断できるような状況の中で、タケノコは昨年とは比べものにならないくらい豊作でたくさん収穫できました。少しでも多くお母さん、おじいちゃんや

おばあちゃん、また一緒に参加したちびっ子たちも力を合わせて「よっこらしよ、こらしよ」と大きなかけ声を上げながら、タケノコ掘りに精を出しました。乙訓のタケノコは全国的にも有名で、自分で収穫したタケノコを持ち帰った皆さんはさぞかしご家族や知人にご自慢のことだったで



今年はタケノコが豊作



タケノコ掘りに参加の皆さん

次回竹林活動は6月23日(土)の予定です。多くの方のご参加をお待ちしております。初めてご参加いただく方は、京都支部地区委員にご相談ください。